

14 Port-Gentil

Réveillon de la Saint Sylvestre 2015

Musulmans et commerçants dans de bonnes mains

RAD

Port-Gentil/Gabon

Le ministre délégué au Budget, Noël Mboumba, leur a offert de quoi faire ripaille

UN vent de générosité a soufflé sur Port-Gentil tout le mois de décembre. Les habitants, qui en ont un peu ont, conformément à l'esprit du pacte social impulsé par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, partagé avec ceux que la croissance a hélas laissé au bord de la route.

Dans ce sens, le ministre délégué au Budget, Noël Mboumba, a dépêché, jeudi, son directeur de cabinet, Simplicie Nzamba, dans la ville de sable, pour offrir à la communauté musulmane, un bœuf et des produits de consommation courante. Tandis que les commerçantes des différents marchés de la ville recevaient des aides en numéraires. Une contribution du membre du gouvernem-



Photo : Julie Nguimbi

... Une vue des fidèles musulmans...



Photo : Julie Nguimbi

Les commerçantes ont momentanément cessé leurs activités.



Photo : Julie Nguimbi

Le directeur de cabinet du ministre Noël Mboumba au marché de la Balise.



Photo : Julie Nguimbi

Le bœuf offert par le ministre Noël Mboumba.

vent pour leur permettre de passer de bonnes fêtes.

« Le ministre délégué m'a envoyé vous remettre cette modeste donation

pour vous aider à passer un bon réveillon en famille et, surtout, vous manifester son amour », a confié Simplicie Nzamba, qu'accompa-

gnaient le maire du 4^e arrondissement, Bonaventure Kassa-Ibinga, et le président provincial de Renaissance, Marie-Stéphanie Inguessi.

L'émissaire a ajouté que le geste du membre du gouvernement obéit également à la vision politique du chef de l'Etat, adossée au triptyque

Paix-Développement-Partage.

L'imam de la mosquée centrale, Dibert Mouhammad Bekoye, entouré des responsables des autres mosquées, a salué « l'acte salvateur » du ministre qui, a-t-il soutenu, va droit dans leur cœur et traduit, selon lui, toute l'attention qu'il porte à la personne humaine. Formulant le vœu que la nouvelle année lui apporte, au-delà de la santé, la paix, la joie, davantage de moyens, afin qu'il maintienne le cap.

Dans les marchés où l'homme est adulé, les commerçantes ont momentanément suspendu leurs activités pour écouter le message de Noël Mboumba. En retour, elles lui ont témoigné leur fidélité et leur soutien dans sa mission. « Nous serons toujours à côté du ministre Noël Mboumba, chaque fois qu'il aura besoin de nous », ont-elles assuré, trouvant en leur bienfaiteur un dynamisme et une générosité « sans commune mesure ».

Vie des partis politiques/Adere (Tendance Florentin Moussavou)

Vulgariser les actions du chef de l'Etat

Jean-Paulin ALLOGO

Port-Gentil/Gabon

SOUS la conduite de leur vice-président, Bonaventure Kassa-Ibinga, et du coordinateur communal, Alain Mihindou, les militants de l'Alliance démocratique et républicaine (Adere) ont effectué, dernièrement, une excursion à Ozouri, à 130 kilomètres environ au sud-ouest de Port-Gentil. Ozouri est l'un des sites historiques de la capitale économique où, en 1956, fut découvert le premier gise-

ment d'hydrocarbure commercialement exploitable au Gabon.

La sortie des militants de la tendance de l'Adere favorable à Florentin Moussavou, visait plus, explique-t-on, à promouvoir les actions du chef de l'Etat, en allant à la découverte de l'un de ses chantiers-phares du moment, précisément le pont d'Ozouri qui va, avec les deux autres, permettre, à terme, de rallier Omboue, chef-lieu du département d'Etimboue, sur une voie longue de 93,7 km (sur 12 m de large) dont les travaux sont financés, selon di-



Photo : Jean Paulin ALLOGO

Bonaventure Kassa-Ibinga, 1^{er} vice-président de l'Adere, a conduit la délégation des militants de Port-Gentil sur le site d'Ozouri.

verses sources, avec l'appui de la China Exim Bank (pour 342 milliards de francs, soit à hauteur de 95%), et 17 milliards

par l'Etat gabonais (5%). Le chantier est exécuté par la société Chine Road and bridge company (CRBC) pour une durée de 60

mois.

La route comportera trois ponts : le plus long sur l'Ogooué (4707 m), un autre de 4577 m sur la lagune Nkomi et le dernier, dit pont de Booué, qui sera long de 450 m.

C'est ce premier pont que les militants de l'Adere ont découvert, émerveillés par la grande technologie déployée sur un chantier qui emploie de nombreux Gabonais. « Ce que vous regardez à travers les médias n'est pas de la fiction, mais une réalité », a confié Bonaventure Kassa-Ibinga, en montrant l'étendue, à perte de

vue, de l'ouvrage sur l'Ogooué.

« La création de cette route aura l'avantage d'ouvrir Port-Gentil au monde », a-t-il encore expliqué. Il en a profité pour vanter d'autres projets au profit de la province, tels que les constructions de l'aéroport international de Port-Gentil, de la nouvelle école de commerce et de la nouvelle centrale thermique, etc. Et Bonaventure Kassa-Ibinga de conclure : « Ali Bongo Ondimba est la meilleure carte à jouer en 2016. »

Disparition

Michel Auguste, le doyen des Français s'est éteint

FAE

Port-Gentil/Gabon

MEMBRE honoraire de l'Assemblée des Français de l'étranger, doyen des Français de la capitale économique, Citoyen d'honneur de la ville de

Port-Gentil, membre fondateur de l'Association pour la protection de la nature et de l'environnement, H20, Michel Auguste s'est éteint dans la nuit du 27 décembre 2015. Il était arrivé à Port-Gentil en 1957, et n'a plus quitté la ville de sable depuis lors. Il a, pour ainsi dire, vu la ville naître, grandir et a connu tous les



Photo : Sidonie Ambongilla

Michel Auguste était le doyen des Français de Port-Gentil.

maires qui se sont succédé à la tête du Conseil municipal.

Dès son arrivée, il est employé à la Société gabonaise de mécanique (SGM), où il restera jusqu'à sa retraite en 1999. Passionné de sport, il a entraîné l'équipe de football des Dragons Noirs de Port-Gentil, a été conseiller financier à la

Ligue de football de l'Ogooué Maritime. Il a occupé également les postes de président et joueur du Rugby club de Port-Gentil. Il avait épousé, en 1957, une Gabonaise originaire de Fougamou, avec laquelle il a fondé une famille. Il était considéré comme l'une des mémoires de la ville de sable, Port-Gentil.